

Comunicado: 0082

## Atenderá LXVII Legislatura propuestas a favor de grupos de la diversidad sexual

- Pendientes habrán que abordarse de manera coordinada con los colectivos, afirma la diputada Tanya Carola Viveros Cházaro

Xalapa, Ver., 05 de diciembre de 2024.- Trazar una ruta de trabajo estratégica e integral que atienda las necesidades y demandas de la comunidad LGBTQ+, es una de las prioridades de la LXVII Legislatura, indicó la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Tanya Carola Viveros Cházaro, al reunirse con integrantes de colectivos y activistas de la Red Diversa del estado de Veracruz.

Ante la presencia de la presidenta de la Comisión Permanente para la Igualdad de Género, diputada Astrid Sánchez Moguel, y tras escuchar las solicitudes e inquietudes de las y los representantes de los colectivos, la diputada Viveros Cházaro coincidió que uno de los pendientes es la Ley de Identidad, por lo que propuso trabajar en conjunto para concretar una agenda que responda a las necesidades.

“El tema de la Ley de Identidad es uno de los que vamos a empezar a trabajar, no significa que sea el único que vamos a trabajar, sino que necesitamos ponernos de acuerdo porque de todas estas necesidades, no nos podemos desbocar pensando que vamos hacer todas de aquí al 2025, sino que tiene que llevar su proceso”, puntualizó.

Reafirmó la apertura de esta Legislatura para trabajar coordinadamente con colectivos y representantes de la diversidad sexual para compartir ideas, propuestas y objetivos que lleven a coincidencias que reditúe en la dignificación de este sector.

Por su parte, la diputada Astrid Sánchez Moguel manifestó que este primer acercamiento permitirá conocer las necesidades que la población de la diversidad vive día a día, toda vez que debe dignificarse al sector. Aseguró conocer las dificultades con las que se enfrenta la población diversa, por lo que se comprometió “seguir con el trabajo y demostrar que tenemos una lucha muy importante y que podemos hacer trabajo en equipo por el bien de todes”.

En la reunión estuvieron presentes la diputada Naomi Edith Gómez Santos; la suplente de la diputada Bertha Rosalía Ahued Malpica, Maddie Uscanga Hernández, así como colectivos que integran la Red Diversa de Veracruz: Orgullo Xalapa AC, Casa de las Muñecas Tiresias, Manos en Rosa AC, Soy Humano AC, Colectivo Medusa, MOVIT, entre otros; además de activistas y defensores de derechos humanos independientes.

##-##-##

